



---

## Los analistas prevén un petróleo caro en 2022

Durante este año se ha hablado mucho del precio de la luz y el gas, que se han disparado a niveles a veces insoportables para los bolsillos de los ciudadanos y las empresas. Sin embargo, **el precio del petróleo no le ha ido a la zaga**, tal como han podido comprobar profesionales del transporte y resto de conductores cada vez que han ido a la estación de servicio a repostar. Según las previsiones de diferentes analistas, con los datos que hay ahora mismo, el precio del petróleo **no va a dar tregua en 2022**.

Al igual que ha ocurrido con la electricidad, el precio del crudo ha ido escalando según avanzaba el año. **El West Texas Intermediate (WTI), de referencia en Estados Unidos**, comenzó 2021 justo por debajo de los 50 dólares por barril y **registró máximos de 83 dólares por barril** antes de volver a caer hasta **situarse en el rango bajo y medio de 70 dólares en el cierre del año**. El Brent, petróleo del Mar del Norte que sirve de referencia en Europa, ha tenido un comportamiento similar, **si bien**

...